## 2023-5-13 ~ 体育祭開催 ~

5月9日(火)、晴天に恵まれ、今年度の体育祭が行われました。 昨年度の体育祭は、コロナウィルス感染症の「まん延防止等重点措置」の発令中であり、公開することができませんでしたが、今年度はその制限もなくなり、在校生保護者、中学生保護者を含め、700名程の方々にお越しいただきました。たくさんの声援をいただき、本当にありがとうございました。



本校の体育祭は、2年生の体育祭実行委員長を始めとする※体育祭実行委員の力を結集して創り上げられます(※3年生51名、2年生53名、1年生46名)。

準備段階から当日の運営まで、生徒が考えて実行します。創るのも生徒、演じるのも生徒です。

以下、体育祭後の1学年通信から一部抜粋したものです。本校体育祭の雰囲気が伝われば幸いです。 <体育祭の感想>

・クラスで一致団結できてよかった。・髪を染めたりはしゃいだりして楽しかった。・先輩すごすぎ。・ 1年生だけど体育祭にたくさん関われて楽しかった。・初めて心から楽しめた体育祭だった。・クラ スの仲がグッと縮まった気がした。立高の体育祭は中学のときとは違い、髪、服などすべてが派手 で、学校全体が明るく楽しい。・高校生1発目の行事でたのしかったー。・頭カラフル。・先輩かわい い。・大盛り上がりで楽しい体育祭。・立高リレーが盛り上がって楽しかった。・中学の時よりも迫力 があって楽しかった。凝っているクラTをたくさん見られて面白かった。どの競技も全力で取り組 めたので良かったと思う。・生徒主体でつくり上げたからより一層楽しめたし、達成感も大きかっ た。準備、片付けも大変だったけれど、協力してできたため、とても楽しかった。・めっちゃ楽しか った。高校生って感じがした!本当に体実が全部やっててすごい。団でまとまって応援するってい う雰囲気がとてもよかった。・小学生の運動会をイメージさせるチェッコリも立高生の自由さにか かれば、そのことをイメージできないくらいのものに昇華していったのは印象に残った。全校生徒 が本気でチェッコリを踊るのがすごい。・立高生ノリいいなと思った。・運動苦手な人でもめちゃ楽 しめる感じでよかった。 いろいろな人と関われてよかった。 筋肉痛。・ 団ごとにすごく団結していて 応援で盛り上がって楽しかった。・みんな髪が団の色になっててびっくりした。全員が本気になれて いてよかった。・中学校の時と違い、ぶっつけ本番(競技のみ)のようなものなのにあの完成度で白 熱したのは学校全体での全力度の違いのように感じた。来年も楽しみつつ全力で取り組みたい。・ク ラスの団結力高すぎ!盛り上げ最高!猫耳可愛かった!・2,3年の本気度がすごかった。・先輩た ちの迫力がすごい。・先生はほとんど介入せず、生徒だけで運営していることがすごい。・けがなく てよかった。・みんなの熱気に押されて盛り上がっちゃった。・先輩方の仕事ぶりに感動。



生徒の力で創り上げ、それを生徒が楽しむ。学校行事に全力で 取り組む。…本校の魅力の一つです。

文化祭(立高祭)も、令和5年9月9日(土)·10日(日)に 一般公開予定です。体育祭同様、皆様のご来場をお待ちしており ます。詳細は HP をご確認ください。